

Kreisstraße 6 wird für den Radverkehr gefährlicher – das Tempo muss runter!

Sehr geehrte Damen und Herren,

neben vielen bekannten Mängeln an den benutzungspflichtigen Radwegen im Landkreis Harburg werden auch die Fahrbahnen für den Radverkehr immer gefährlicher.

Der ADFC im Kreis Harburg weist hier auf den Verlauf der K6 von Tangendorf nach Toppenstedt hin. Ein befahrbarer Radweg ist nicht vorhanden, so dass der Radverkehr auf der Kreisstraße im Mischverkehr stattfindet.

Es gibt einige Geschwindigkeitsbeschränkungen mit 70 km/h zwischen den Dörfern. Radfahrende werden aber mit sehr hoher Geschwindigkeit überholt, die vermuten lassen, dass diese Tempobeschränkung nicht eingehalten wird. Kontrollen außerorts sind uns an der K6 nicht bekannt. Die Fahrbahnbreite lässt bei großen Fahrzeugen gar nicht zu, dass die vorgeschriebenen 2m Überholabstand eingehalten werden können.

Es fahren sehr schwere Fahrzeuge, wie Kieslaster, Busse, viele Pickups und schwere SUV diese Fahrbahn durch hohes, teils überhöhtes Tempo kaputt.

Die Straße löst sich von den Seiten her auf und große Asphaltbrocken liegen am Rand. Siehe dieses Beispiel:



Auf dem Fahrrad hat man Angst, dass einem solche Brocken um die Ohren fliegen können.



In der Ortsdurchfahrt Tangendorf gibt es tiefe Löcher vor allem am Rand. Genau in dem Bereich, in dem viele Radfahrende leider zu dicht am Bordstein fahren.

Siehe hier:



Erzwungen wird das dichte Fahren am Bordstein durch das Bedrängen und zu schnelle Fahren der großen Pkw und Lieferwagen.

Bei solchen Verhältnissen muss zur Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer unseres Erachtens dringend das Tempo auf max. 30 km/h reduziert und auch die Einhaltung konsequent kontrolliert werden.

Riskante Überholmanöver in den Kurvenbereichen bringen höchste Sturzgefahr für Radfahrende. Verschärft ist die Gefahr erheblich bei Dunkelheit und Nässe.

Wir bitten Sie dringend, diese Stellen zu entschärfen und die zugelassene Höchstgeschwindigkeit außerorts auf max. 50 km/h und in der Ortsdurchfahrt Tangendorf auf max. 30 km/h zu reduzieren.

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. Gerne laden wir Sie zu einer Befahrung mit dem Fahrrad ein.

ADFC Kreisverband Harburg e.V.
Karin Sager, Vorsitzende

19.04.2023